

Séance du 24 avril 1900. — Présidence de M. Ollier. — Hommages faits à l'Académie : 1^o *Notes sur les Palais de l'Exposition en 1900*, par M. Charles Lucas, membre correspondant; 2^o Huit brochures, par M. Ottavio Carra, membre correspondant; 3^o Tome 7^e de la Bibliothèque liturgique concernant l'Église de Reims, par M. le chanoine Ulysse Chevalier, membre titulaire; 4^o Recueil de 36 brochures publiées de 1896 à 1900, par M. le Dr Delore, membre titulaire. — M. le Président fait part à l'Académie de la mort récente de M. Joseph Bertrand, de l'Académie française, membre associé de la Compagnie. — L'Académie arrête la liste des candidats au titre d'associés, dont l'élection est fixée au 1^{er} mai. — M. Bleton présente un rapport sur la section de littérature, poésie et éloquence. Au XVIII^e siècle, l'Académie compte beaucoup de poètes dans son sein. Ainsi en est-il notamment de Puget, du P. Folard, auteur de deux tragédies, de Borde, de Vasselier, dont les vers anonymes ont été parfois attribués à Voltaire. Parmi les prosateurs, le rapporteur cite notamment Claude Brossette, secrétaire général de l'Académie pendant trente-neuf ans, Colonia, Clapasson, Pernetti, Campigneules, et plus tard Mathon de la Cour et Delandine. Les grands orateurs font défaut à cette époque. Mais, au nombre de ses membres honoraires, l'Académie compte encore Louis Racine, Voltaire, François de Neufchâteau, Thomas et Ducis. Au XIX^e siècle, l'Académie se divise en deux classes : dans celle des lettres, figurent plusieurs membres de l'ancienne Compagnie. L'orateur cite ensuite les principales illustrations de notre siècle : parmi les poètes, Servan de Sugny, de Montherot, Victor de la Prade, Soulary et les deux Tisseur ; parmi les orateurs : Camille Jordan, Bonnevie, Guerre, Sauzet et Humblot ; et au nombre des membres associés : Chateaubriand, Lamartine, Charles Nodier et Mme Desbordes-Valmore.

Séance du 1^{er} mai 1900. — Présidence de M. Ollier. — Sont élus membres associés de l'Académie : MM. Camille Jordan, Ranzier, Bouchard, Violle et Guignard, de l'Académie des Sciences ; MM. Bourget et de Vogué, membres de l'Académie française ; MM. Revoil et de Meaux, membres correspondants, et M. Bonvalot, explorateur. — M. Caillemer continue la lecture de son histoire de l'Enseignement du droit à Lyon. De nombreux documents témoignent pleinement de l'existence de cet enseignement dans notre ville, au commencement du